

羅針盤（進路便り）

京都市立梅津中学校
第20号
R8. 1. 15(木)

12月調査より

年が明けて、いよいよ進路に向けて勝負の時期がやってきました。私学受験（京阪神）までは1か月を切り、明日から多くの学校で出願受付期間が始まります。来週は定期テスト（みんな頑張れ）及び公立前期の点検（先生たちで点検します、不備があれば訂正してもらいます。）を行います。みなさんは自らで進路を切り拓けるよう、今できることを精一杯取り組みましょう。今はとにかく定期テストに全力を注ぐこと。勉強することに変わりはありません。定期テストでいい結果を出して、入試に弾みをつけましょう。まずは授業を大切に。

☆公立高等学校全日制「普通科」への志願状況（本日配布）

12月の懇談を経て、進路希望決定届を提出してもらいました。京都市内・乙訓地域でデータを集約しましたのでその結果を配布します。12月初めにも同じ様な希望状況をお伝えしましたが、今回は前回データと少し違います。異なる点は…

前回のデータ

→ 今回のデータ

- ・京都府内全域 → 京都市・乙訓地域・・・集計の人数が減っています。
- ・公立のすべての学科 → 公立の普通科のみ・・・専門学科等の状況はわかりません。

といったところです。すなわち、実際は京都市・乙訓地域以外の希望者がいるため実際はさらに人数が増える事が考えられます。これを見て、色々な思いもあるかもしれません、みなさんが決めた志望校は12月の懇談でお家の人や担任の先生とたくさん話をして決めた学校です。先ほども書きましたが、今は自分のできることに全力を注ぎましょう。

◎明日、面接練習！！

明日は全校あげての面接練習です。今までに何度も練習を重ねてきました。明日は本番のつもりで臨みましょう。本番さながらの緊張感を味わうのも、大切です。しっかり準備をしておいてください。お家人や友達とも練習をするようにしておきましょう。定期テストが終われば私学入試まで時間はわずかです。今回の練習を本番に活かせるように大切な時間にしてくださいね。

☆私学出願開始

明日から多くの私立高校で出願期間が始まります。本日担任から願書をレターパックや封筒に入れて返却しています。レターパックの場合は『保管用シール』をはがしてから差出すようにしましょう。ポスト投函でかまいません。また封筒での出願の場合は各校要項に記載された『書留』等の指示に従って送付をお願いいたします。期間内必着になるようお気を付けください。

公立前期選抜の願書につきましては、来週に中学校で点検します。出願につきましても中学校から高校へ直接受渡しをして、その後受検票を担任通じて渡します。お知りおきください。